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　皮の表面に黒い蜜のようなものが付着していることがあります。原因は、さつ
まいもの「ヤラピン」という成分です。
　ヤラピンはさつまいもに含まれる白い乳液状の成分で、収穫時の切り口から流
れ出たヤラピンが表面に付着し、時間経過とともに黒く変色したものと考えられ
ます。ヤラピンは整腸作用があるといわれており、食味には影響はありませんが、
多く付着しているものは、検品で除去しています。

　これはさんまのうろこ
です。さんまのうろこは
全体的に透明ですが、一
部分は半透明の青色（も
しくは緑色）です。
　さんまのうろこは非常にはがれやすく、漁獲する
際にほとんどはがれてしまいますが、はがれたうろ
こがさんまの表面に残った場合に、青いものが付着
しているように見えることがあります。
　さんま由来のものですので、品質に問題はありま
せん。

●毎月の検査室だよりはHPにも掲載しています。https://www.palcoop.or.jp/au_ji/kensashitsu/
●放射能・輸入食肉検査の取り組みは https://www.palcoop.or.jp/radioactiv_lab/

商品検査室だより 秋の味覚

【商品の相談受付状況】
109件

８月度検査状況（21.７.21～21.８.20）
【商品検査のとりくみ】
　商品検査数　1048件（計画比102.3％）

※その他…店舗・福祉施設の設備の衛生検査など

検査の種類 検査件数 注意品及び結果
微生物検査 683 2（品質上の問題なし）

残留農薬検査 45 なし

理化学検査 215 なし

残留放射能
（放射性物質）検査 33 なし

輸入食肉検査 22 なし

その他※ 50 なし

各種、検査のよ
うすを動画でご
覧いただけます→

理 事 会 監・ 事 会 報 告 2021年度�第５回
９月３日

〈監事会報告〉2021年度　第５回定例監事会（９月３日）
①前回監事会以降の監査状況を報告確認しました。 ②経理部門の業務監査（ヒアリング）を行いました。

事業概況
（単位：千円）

８　月　度 累計（４～８月）
実　績 計画比％ 前年比％ 実　績 計画比％ 前年比％

供 給 高 4,680,007 111.5 84.0 25,533,728 108.4 92.3
供給剰余金 1,369,635 116.1 87.5 7,285,149 111.0 94.8
福祉剰余金 1,370 207.0 123.2 8,778 98.6 110.9
事業総剰余金 1,493,698 114.8 87.5 7,969,160 110.7 95.4
事 業 経 費 1,283,689 101.4 95.7 6,737,027 99.4 101.2
事業剰余金 210,009 590.2 57.4 1,232,133 290.1 72.8
経常剰余金 283,656 575.2 76.0 1,498,354 292.5 85.3

おもに討議、確認した内容
●2021年度　2021年８月度事業報告
●�PB「さくら卵いろいろパック」の企画再開に
ついて

●年末年始の配送スケジュールについて
●くらし・他団体・支援活動の進捗について

『カビなんかなあ？』

『青いビニール片がついてるやん!!』
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高校生向けに「食品ロスとフードドライブ」について
お話ししました　　 　　　　　　　　　　　　　　大阪市立鶴見商業高等学校にて９月１日

フードドライブ活動で
ご提供いただいた品数と量目
　たくさんの食材のご寄付ありがとうございました。
組合員の皆さまからのお気持ちは、子ども食堂の方へ
ちゃんとお届けします。

〈今後のフードドライブ回収週〉
  10月
◆店舗は10月24日（日）～ 30日（土）
◆組合員会館・京橋事務所（本部）は10月25日（月）～29日（金）
  11月
◆店舗は11月21日（日）～27日（土）
◆組合員会館・京橋事務所（本部）は11月22日（月）～26日（金）
引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。

2021年７月度

全ての店舗（9店）の合計

総合計

京橋事務所と全ての組合員会館
（4会館）の合計

374品

563品

189品

134.1Kg

222.2Kg

88.1Kg

◦�SDGsに基づいて
行われてい

ることは、私たちが
想像して

いる以上に誰かのた
めになっ

ているんだなと思っ
たので、

私もできることから
協力した

いと考えました。

参加した生徒さんの感想

　誰ひとり取り残されることなく、人類が安定してこの地球で暮らし
続けることができるように、世界の
さまざまな問題を整理し、解決に向
けて具体的な目標を示したのが、
SDGs（持続可能な開発目標）。
　食品ロスやフードドライブは、
「貧困をなくそう」「飢餓をゼロ
に」「すべての人に健康と福祉を」
「つくる責任つかう責任」に該当す
る問題です。

「SDGs（エスディージーズ）」って？

◦�実際に子ども食堂に足を運
び、食材を手渡し、それを使
った料理を食べている子ども
たちの様子が

　見てみたいと
　思いました。

◦�私もフードドライブに協
力できる物があれば協力
したいと思いました。


